

# „Am richtigen Weg“: Landessieg für „G3“

**NÖ Weingala** | Das Weingut Gottschuly-Grassl holt mit dem Rotwein-Cuvée „G3 2010“ den Landessieger in der Kategorie „Cuvée Rot“.

Von Tina Schmoranz

**HÖFLEIN** | Zweigelt, Merlot und Syrah - die drei Großen (Sorten), die im Weingut Gottschuly-Grassl unter dem Namen „G3“ vinifiziert werden. Und jetzt bei der Niederösterreichischen Weingala in Poysdorf in der Kategorie „Cuvée Rot“ den Landessieg holten.

„Der Wein besticht durch Finessenreichtum. Er ist angenehm kräftig und würzig in der Nase, dunkle Beere und feine Röstnoten mit einer weich-samtigen Tanninstruktur finden sich am Gaumen wieder“, wird der Wein beschrieben.

Für die Familie Gottschuly-Grassl ist es seit dem Jahr 2011 bereits der zweite Landessieger. „Wir wissen, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Die erneute Auszeichnung ist eine Bestätigung für die kontinuierliche Qualität in unserem Weingut und in der gesamten Region“, freut sich Winzerin Michaela Gottschuly-Grassl.



Winzerstochter Victoria Gottschuly nimmt die Glückwünsche von Josef Pleil, Hermann Schultes, Weinkönigin Tanja I, Landesrat Dr. Stephan Pernkopf und Franz Backknecht entgegen.

Foto: Marschik

Das Weingut bewirtschaftet etwa 12 Hektar in der Region Carnuntum, der Schwerpunkt liegt auf den Rotweinen. „Unsere Region ist mit Top-Lagen und Top-Klima für die Rotweine prädestiniert, da können wir mit toller Arbeit im Weingarten und im Keller sehr viel erreichen“, erklärt die Winzerin. „Für uns ist es auch eine große Freude,

unsere Region Carnuntum bei derartigen Auszeichnungen und Veranstaltungen vertreten zu dürfen“, so Michaela Gottschuly-Grassl.

Neben dem Landessieger holte auch der „Gelbe Traminer 2012“ aus dem Weingut Hans und Martin Netzl eine Auszeichnung im niederösterreichischen „Kreis der Besten“.